

三好寮だより

令和7年9・10月
第3号

仲良く
助け合い
なごやかに

残暑が長く続きましたが、朝晩は涼しく、秋らしい気候となっていました。

10月も半ばを過ぎました。寮玄関の草花も生い茂り、残暑が長く続きましたが、朝晩の冷えた空気は秋の訪れを実感します。日頃は、三好寮の運営にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。現在、寮に隣接する敷地内の桑の木および雑草の撤去作業が進んでいます。これまでサルの出没やスズメバチの巣の発生原因となっていましたが、今回の撤去対応により、寮生がより安心・安全に生活できる環境が期待されます。

2学期が始まり、それぞれの高校ではたくさんの行事がありますが、3年生はそれぞれの進路の実現へ向けて、1、2年生は3年生が引退、卒業した後、学校生活や部活動の中心となるべく、忙しくも充実した毎日を送っています。職員としましても、寮生には折を見て声をかけながら親和協調して秩序ある共同生活が送れるよう、見守りや援助をして参りたいと思います。今後ともよろしくお願ひいたします。



● 年末年始の閉寮と完全閉寮の予定について

令和7年12月28日（日）午前11時から令和8年1月4日（日）午後1時まで、三好寮を閉寮させていただく予定です。今回の閉寮期間は、布団等の荷物を持ち帰る必要はありませんが、1～3月に必要な荷物はできる限りお持ち帰りください。なお、12月29日（月）から1月3日（土）は完全閉寮となり、この7日間は寮敷地内へ入ることはできませんのでご注意ください。

● 池田高校辻校・三好校の「体育祭」を見学しました。

9月26日（金）に池田高校三好校、10月6日（月）に池田高校辻校の体育祭を見学しました。例年、三好寮では食中毒のリスクを避けるため、体育祭当日の寮生の昼食についてアンケートを実施し、地域の「ほかほか弁当」を提供しています。当日は、寮長が寮生の弁当を学校に配達しました。その際に体育祭を見学し、撮影した寮生の様子を以下に掲載させていただきます。



● 夏期休業中の「スイカ割り」好評でした！

8月6日（水）全員は揃いませんでしたが、夏季休業中の企画として「スイカ割り」を行いました。夕食のデザートとしても提供し、みんなで楽しくスイカを頬張りました。



● 秋の「お月見ピザ企画」好評でした！毎月1回の企画を今後も継続します！

9月29日（月）秋のお月見企画として、三好郡東みよし町加茂「パルテンツア」の特注ピザを提供しました。加えて、職員が三好寮にピザ釜を持参し、寮生が手作りでピザを焼き上げました。毎月1回の企画が好評のため、食材費高騰で経費のやりくりも大変ですが、今後も企画を継続して予定しています。楽しみにしてください！



● 三好寮で「国勢調査」を実施しました。

10月1日（水）、三好寮で全寮生を対象に「令和7年国勢調査」を実施しました。国勢調査は5年ごとに、人口や世帯の実態を把握し、行政に役立てるために行います。三好寮は「特別調査区」に指定され、寮長が調査員として調査書類を厳重に管理して三好市に提出しました。



● 三好寮における施設・設備の改善を鋭意進めています。

9月から10月にかけて、三好寮では寮生の安心・安全に生活できる環境づくりを目的に、寮内の施設・設備の改善を進めました。現在までに、女子浴室ボイラーの新設、寮入口付近の殺虫灯の移設工事、寮東側避難通路における人感センサーの設置などが実施されています。



● 寮生へお願い <エアコン電気代の節約について>

電気代の高騰が止まらないなか、今年も舎室の冷房使用の節約をお願いしてきましたが、皆さんの協力のおかげで電気代は昨年並みとなっています。しかし、三好寮は冬場の暖房使用が多くなるため、安心できる状態ではありません。引き続き、過度のエアコン使用がないよう協力をお願いします。